

Actividades culturales 2017-2018

León



1 de septiembre de 2017: recibimos a nuestros nuevos estudiantes en la estación de tren con las familias y nuestra directora.



2 de septiembre de 2017: visita por la ciudad para conocer algunos de los lugares más representativos en lo referente a servicios: biblioteca, correos, cines, principales zonas comerciales del centro de la ciudad, Centro de Idiomas de la Universidad de León, parque de San Francisco, 'Nimú', etc.



Aprovechamos el final de la tarde para conocer las famosas tapas leonesas de las zonas de vinos de León: el Barrio Húmedo y el Barrio Romántico.

3 de septiembre de 2017: seguimos conociendo más tradiciones de la zona. Es domingo y visitamos el popular 'rastro', mercado de productos variados que se celebra en León cada domingo cerca de la Plaza de Toros de la ciudad, muy cerca del centro.



4 de septiembre al 8 de septiembre: asistimos a las actividades de orientación organizadas por los responsables de Relaciones Internacionales y Aegee de la Universidad de León. A lo largo de la semana se realizaron varias actividades, entre las que se encontraron: bailes latinos, una paellada, un espectáculo de lucha leonesa o una visita a la Candamia, entre otras actividades



5 de septiembre de 2017: es hora de conocer el centro comercial 'León Plaza', la mayor zona comercial.

7 de septiembre de 2017: visitamos a la Candamia con otros estudiantes internacionales para conocer algunas zonas especiales de la ciudad de León. También asistimos a una exhibición de lucha leonesa, uno de los deportes más tradicionales de León.



9 de septiembre de 2018: cena de bienvenida para los estudiantes internacionales de la Universidad de León.



17 de septiembre de 2017: visitamos el Museo de Arte Contemporáneo (MUSAC) de León y aprovechamos para conocer la zona de vinos y tapas de Eras de Renueva.



30 de septiembre de 2017: asistimos al espectáculo de iluminación artística de la Basílica de San Isidoro a lo largo de algunas noches de los fines de semana de verano. Sobre el edificio se proyectan algunos momentos importantes de la historia de León. Sin duda, una experiencia inolvidable y muy impresionante.



1 de octubre de 2017: nos adentramos en las tradiciones leonesas y sus fiestas. Conocemos la fiesta de San Froilán, sus pendones y sus trajes regionales, además de su música tradicional.



22 de octubre de 2018: seguimos conociendo la ciudad, esta vez acompañados de uno de nuestros estudiantes. Aprovechamos para enseñarles la cultura y la excelente gastronomía de la ciudad.



10 de noviembre de 2018: visitamos el Museo de León para ver la exposición del pintor leonés David Colinas, además de las exposiciones permanentes sobre historia de León y aprovechamos para hacernos una foto en el precioso mirador del 'Parque del Cid'.



24 de noviembre de 2018: celebramos Acción de Gracias con una cena muy especial con la familia leonesa de Holy Cross.



16 de diciembre de 2018: celebramos el cumpleaños de una de nuestras chicas y, después, asistimos a la cena de Navidad organizada para los estudiantes Erasmus de León.



17 de febrero de 2018: visitamos el museo de San Isidoro para conocer el panteón de los Reyes de León visita al Museo de la Real Colegiata de San Isidoro para conocer el Panteón de los Reyes, conocido internacionalmente como la “Capilla Sixtina del románico” y la mítica veleta con forma de gallo característica de San Isidoro.



17 de marzo de 2018: visitamos la preciosa casa Botines diseñada por el arquitecto catalán Antonio Gaudí. Una experiencia inolvidable para nuestros estudiantes que se enamoraron de este edificio de estilo modernista.



10 de mayo de 2018: quedada para tomar unas tapas, cenar juntos y enseñar la ciudad a algunos amigos americanos.



19 de mayo de 2018: es hora de poner a prueba nuestras dotes culinarias y organizamos una cena con comida típica española.



2 de junio de 2018: visitamos la feria 'Vino la música' y asistimos a un concierto de un grupo local leonés. Como es hora de despedirnos, decidimos ir al mismo sitio a uno de los sitios favoritos de los chicos: la azotea 'Nimú' para admirar las vistas de la ciudad desde las alturas por última vez.



#León2018



*esto no es un adiós, es un
hasta luego*

